



### Adolfo Aragón, nuevo presidente de la Asobal

■ El que fuera fundador del Guadalajara, Adolfo Aragón, es desde ayer nuevo presidente de la Asobal tras imponerse en las elecciones, con 9 votos, a presidir el organismo a Félix Brocate (logró el respaldo de seis asambleístas).

### El AseRioja continúa con su mala racha de resultados

■ El Electrodomésticos Activa-AseRioja, único representante en la Segunda masculina de voley, cayó derrotado por 3-1 (28-30, 25-22, 25-13 y 25-19) ante el Sporting Soria, quinto clasificado. Pese a encadenar su tercera derrota consecutiva, los riojanos acabarán la liga regular en tercera posición.



#### FÚTBOL

## 6 años de reclusión para el menor acusado de la muerte de Jimmy

OTR PRESS / MADRID

El Juzgado de Menores número 4 de Madrid condenó ayer a seis años de internamiento de régimen cerrado seguido de dos años de libertad vigilada al menor A.C.G. acusado de la muerte del hincha de Deportivo de la Coruña Francisco Javier Romero Taboada, conocido como Jimmy, el pasado 30 de noviembre de 2014, en los aledaños del Vicente Calderón, en Madrid Río.

#### BALONCESTO-NBA

## Récord de puntos en la despedida de Bryant del 'partido de las estrellas'

EUROPAPRESS / MADRID

La 65ª edición del partido de las estrellas de la NBA en Toronto confirmó la deriva del evento en una sucesión de jugadas espectaculares sin tensión competitiva, en el que el Oeste se impuso a la Conferencia Este (196-173) alcanzado récord histórico de puntos, con Kobe Bryant como gran protagonista en su último 'All Star' y su amigo Pau Gasol visiblemente emocionado para despedirle.

#### BALONMANO-LIGA ASOBAL

# Lección al aspirante

El Granollers se queda como único competidor de la 2ª plaza del Naturhouse

NR / LOGROÑO

El Naturhouse sumó su segunda victoria en la segunda vuelta y no lo hizo ante un rival cualquiera. El equipo de Jota González pasó por delante del Cangas (37-23), quinto clasificado que aspira a acercarse en el Palacio al subcampeonato.

Con esta victoria, el Naturhouse blindó la segunda plaza con 27 puntos, siete menos que el intratable Barça (que camino hacia una nueva liga inmaculada) pero con tres ventajas sobre el Granollers, que en la apertura de la 17ª jornada por 32-24.

A la espera de que los cuartos de final de la Copa del Rey y el cruce previo de los octavos de final de la Liga de Campeones (el 27 se disputará el partido de ida ante los ucranianos del Zaporíya) perturben al Naturhouse, el conjunto riojano sigue sólido en la defensa de su tercer subcampeonato consecutivo.

Mientras que los logroñeses no se han dejadoningún punto en esta segunda vuelta, el resto de aspirantes a la segunda plaza comienzan a dar síntomas de flaqueza. Así, el Granollers pinchó en la jornada 16ª en Puente Genil al igual que el Cangas hizo lo propio ante el Villa de Aranda (vallesanos y pontevedreses empataron sus partidos) mientras que el Ademar León, cuarto con 22 puntos, perdió en Huesca (próximo rival del Naturhouse) y sufrió para derrotar al Guadalajara el pasado fin de semana.



El Naturhouse se paseó ante el Cangas. / CLARA LARREA

#### BALONCESTO-LIGA FEMENINA



Leslie Knight. / INGRID

## Leslie Knight, mejor jugadora y anotadora de la jornada 19ª

NR / LOGROÑO

El Promete dio un paso adelante en sus aspiraciones a la salvación tras infligir al Rioja Añares su décimonovena derrota de la temporada en igual número de jornadas.

El equipo riojano se impuso en Azpeitia por 62-75 y se aprovechó de la derrota doméstica del Gran Canaria para ceder a las insulares la penúltima plaza de la Liga Femenina aunque empatados a victorias (6) con las de Andreu Bou.

La norteamericana Leslie Knight fue la mejor del Promete en Azpeitia gracias a sus 31 puntos (diez de diez en tiros de dos; 3 de cuatro en triples; y dos de tres en tiros de personal), 6 rebotes y 36 puntos de valoración en los 29 minutos que estuvo en pista. La estadounidense fue la máxima anotadora y MVP de la jornada 19ª.

#### VOLEIBOL-SUPERLIGA FEMENINA

# El Naturhouse vuelve a sacar ventaja

Las logroñesas amplían su diferencia tras la derrota por la mínima del Haro y el sufrido triunfo del Haris

NR / LOGROÑO

deportes@noticiasdelarioja.com

El Naturhouse avanza con paso firme hacia el título de campeón de la liga regular después de sumar el pasado sábado, en Lobete, su décimo quinto triunfo consecutivo al imponerse por 3-0 al Barça (25-19, 25-22 y 25-18), antepenúltimo clasificado.

Las logroñesas suman ya 44 puntos, catorce más que el Tenerife Haris, que tiene un partido menos, y que el Haro Rioja Voley, tercero con 30 unidades.

Mientras que las de André Collin hicieron los deberes, segundo, tercero y cuarto se dejaron puntos por el camino.

Así, el Tenerife Haris, revela-

ción de la temporada, se llevó el derbi tinerfeño ante el Agüere (25-21, 20-25, 28-26, 13-25 y 11-15), que al menos arañó un punto en La Laguna. Por su parte, el Haro Rioja Voley perdió por 3-2 en Pamplona, ante el Iruña (19-25, 13-25, 25-22, 25-22 y 15-11). Las navarras remontaron pero, con un encuentro menos, se quedan a dos

puntos de las jarreras.

Marta Fraile, del Tenerife Haris, fue elegida mejor jugadora del pasado fin de semana en una nominación que premió en el 'siete' titular a Helia González así como a las jarreras Carlota García y la líbero Patricia Llabrés. Esther Rodríguez y Patricia Suárez completan el mejor equipo del fin de semana.



Saludo inicial en el derbi canario. / NR